\$10.00

Firman el T-MEC

México, Canadá y Estados Unidos están listos para iniciar una nueva etapa en su historia compartida. afirmó el presidente Enrique Peña Nieto. Tras participar en la firma del Tratado entre México, EU y Canadá (T-MEC) en el marco de la Cumbre del G20 que se realiza en Buenos Aires. Argentina, el presidente mexicano regresó a entregar la administración. Pág. 5

Promete Durazo autonomía en seguridad a los gobernadores

El secretario de Seguridad Pública afirmó que no habrá injerencias del nuevo gobierno o sus delegados. El gobernador de Chihuahua, Javier Corral, fue el único que no estuvo en la reunión. Pág. 4

Hackean datos de 500 millones de huéspedes

Los hoteles Marriott informaron que los datos de 500 millones de clientes podrían estar comprometidos a causa del pirateo de la base de datos de reservaciones Starwood. Una investigación reveló un acceso no autorizado a dicha base desde 2014. Pág. 19







oy comienza un capítulo más de la historia política de México. La toma de posesión del Presidente Andrés Manuel López Obrador representa la culminación de un ejemplar proceso democrático, que tuvo su climax el 1 de julio pasado cuando decenas de millones de mexicanos salimos a votar de manera libre y que fue seguida de una tersa transición de poderes, como hacía mucho no atestiguábamos en el país, lo cual debemos

Llega el tiempo de iniciar un nuevo gobierno y de que todos los mexicanos mantengamos la unidad nacional por encima de nuestras diferencias, pues no tenemos tiempo que perder. Debemos seguir trabajando, invirtiendo, estudiando, para llevar al país a mejores estadios de bienestar, con menos desigualdad y más prosperidad.

Ha acabado el proceso electoral, pero no la pluralidad política, que debe mantenerse viva y actuante, a manera de motor social y económico. El debate de las ideas, por encendido y divergente que pueda ser, jamás debe ser motivo de desunión, porque la polarización sólo nos llevaría a la inmovilidad.

Es la hora de asumir retos conjuntos con las nuevas autoridades, no sólo de nivel federal sino de los tres niveles de gobierno y de todo signo ideológico a lo largo y ancho del país. Es más lo que nos une que lo que nos divide, y hemos demostrado que somos capaces de guiar nuestro camino como nación dentro de la civilidad. Hoy es por México.